

# Proyecto busca integrar el ajedrez a todas las escuelas del país

Diputada Camila Rojas anunció la iniciativa legislativa que cuenta con apoyo de la Daem de San Antonio.

Crónica  
 cronica@lidersanantonio.cl

**D**urante el III Torneo Escolar Femenino de Ajedrez realizado en el Colegio Movilizadores Portuarios de San Antonio, con la participación de siete escuelas y más de 30 alumnas de enseñanza básica y media, se anunció un importante paso hacia la inclusión del ajedrez como herramienta educativa en todo Chile.

En la jornada estuvo presente la diputada Camila Rojas Valderrama, quien valoró el trabajo desarrollado en la comuna puerto en torno al ajedrez. "El proceso que se ha desarrollado en San Antonio sirve de referente para el desarrollo del ajedrez educativo y deportivo en Chile. Este trabajo que se ha realizado de una forma profunda y consciente, lo he ocupado como ejemplo e inspiración para promover una iniciativa legislativa en que el ajedrez sea promovido como herramienta educativa en todos los establecimientos educacio-

nales del país, desde la educación parvularia hasta enseñanza media", anunció.

Leonardo Torres, director de la Coordinadora de Ajedrez Comunal del Daem de San Antonio, dijo entusiasmado que "ya estamos trabajando con la diputada en este proyecto de ley, con la experiencia de las escuelas de nuestra comuna y de otros países, especialmente latinoamericanos, que ya aplican el ajedrez en sus mallas curriculares".

Asimismo, agradeció el apoyo de la legisladora y destacó que el ajedrez "es un proyecto educativo de integración, inclusión y generación de espacios de aprendizajes profundos y desafiantes".

## CAMPEONAS

El torneo femenino coronó como campeona de educación básica a Martina Calderón, del Colegio Sagrada Familia, y en enseñanza media a María Ignacia Pontigo, de la Escuela Industrial de San Antonio (Eisa).



EN EL COLEGIO MOVILIZADORES PORTUARIOS SE REALIZÓ TORNEO ESCOLAR FEMENINO.

**7**  
**escuelas de la comuna de San Antonio participaron en el torneo femenino de ajedrez.**

**10**  
**diputados presentaron proyecto de ley para que el ajedrez llegue a todas las escuelas.**

El proyecto de ley fue presentado por Camila Rojas junto a otros nueve diputados, de todo el arco político, lo que hace notar la transversalidad de la iniciativa y es un buen augurio para que se convierta en Ley. ✨